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この度は、広く意見を募っていただき感謝に堪えません。

さて、国内の「光ファイバー」敷設に関してですが、これは NTT 主体で行

なうのでなく、例えば第三セクターなど NTT 以外の企業または機関が主体

となって行なわれることを希望します。

NTT が主体で行って電話回線と置き換えるという話があるようですが 、既

設の「集合住宅」や今後増えると思われる「老人だけの家庭」の電話回線

を光ファバー化するのは無理がありそうに思うからです。また、安価にイ

ンターネットに高速接続できる ADSL は、一般人にとって歓迎すべき接続

方法だと思うのですが、NTT の光ファイバー化はこれを破壊するものと聞

き及んでいることもその理由であります。また、更に付け加えさせていた

だきますと、電力線や高速道路などに沿って設けてある「既設」の光ファ

イバーの有効利用(特に初期における利用)も検討に値するのではないかと

存ずる次第です。

以上、素人考えで恐縮ですが、もし私の考えが見当違いの内容でないなら

ば、御検討いただければ幸いに存じます。
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